

Der Timmelbus kommt

*Zwischen dem **Passeier-** und **Ötztal** gibt es erstmals eine grenzüberschreitende **Busverbindung.***

(lpa/gk) Seit Sonntag verkehrt zwischen dem Passeiertal und dem österreichischen Ötztal erstmals in der Geschichte ein grenzüberschreitender Bus: der Timmelbus. Er verkehrt viermal täglich bis 2. September 2012 von Moos in Passeier nach Obergurgl und zurück; die Fahrtzeit



Timmelbus: Grenzüberschreitend

beträgt eine Stunde 20 Minuten. Der Dienst läuft derzeit als Pilotprojekt. Er wird von den Ötztaler Verkehrsbetrieben (ÖVB) mit dem ÖBB-Bus bedient. Die Kosten tragen je nach Streckenzuständigkeit zu zwei Dritteln das Mobilitätsressort des Landes Südtirol und zu einem Drittel die Partner auf österreichischer Seite. Die Linierverbindung „Timmelbus“ ist ein grenzüberschreitendes Gemeinschaftsprojekt der Autonomen Provinz Bozen, des Landes Tirol, des Verkehrsverbundes Tirol, der Bergbahnen Obergurgl, der Gemeinde Sölden, der Gemeinde Moos in Passeier, des Tourismusvereins Passeiertal, Ötztal Tourismus und der Timmelsjoch Hochalpenstraße AG. Die Timmelsjochstraße wurde in jüngster Zeit zur Panoramastraße mit sehenswerten architektonischen Highlights ausgebaut.